



Mod-estates

7 Pièces

290 m²

Réf. 8124646

2 395 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

GRIMAUD: Très charmante Bastide provençale de +/-290m², sur un terrain joliment arboré de 1624m², dans un domaine sécurisé, au calme, proche du magnifique village médiéval de Grimaud. Un jardin luxuriant, une piscine et ses terrasses ombragées invitent à la détente. Le village médiéval de Grimaud est accessible à pied, la plage de Port Grimaud toute proche. La villa se compose au rez-de-chaussée d'une entrée, cellier, cuisine équipée, wc invités. Le séjour et la salle à manger s'ouvrent sur une agréable terrasse. - Toutes les 5 chambres possèdent leur propre salle d'eau/ bain en suite. : 3 ...

Grimaud | extremely charming bastide in an elegant domain - near the villageutmost charming provençal bastide of +/- 290 m² and 5 bedrooms, on a landscaped plot of 1624 m². The bastide is finished to a high standard and offers attractive spaces. The lush garden, the swimming pool and the shaded terraces invite to relax. This property has an ideal location: in a very quiet area, in a secured "domain privé" and close to the medieval village of grimaud with its restaurants, cafés, shops, ... All within walking distance; the beaches, port grimaud, the international golf club of beauvallon,

MED ESTATES

9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

